
 PRESENT PERFECT SIMPLE PAST 

 

QUANDO SI USA 

AZIONI PASSATE RECENTI 

E ANCORA IN RELAZIONE 

CON IL PRESENTE 

 

 

AZIONI PASSATE E 

CONCLUSE 

AZIONI AVVENUTE IN UN 

PASSATO NON DEFINITO  

AZIONI AVVENUTE IN UN 

PASSATO DEFINITO: C’E 

UN AVVERBIO O UN 

CONTESTO CONCLUSO 

IN MODO EVIDENTE 

 

 

 

 

 

 

MARCATORI 

TEMPORALI 

JUST = APPENA 

ALREADY = GIA' 

YET = GIA' (?) 

NOT YET = NON ANCORA 

RECENTLY = 

RECENTEMENTE 

LATELY = ULTIMAMENTE 

SO FAR = FINORA 

ONCE = UNA VOLTA 

TWICE = DUE VOLTE 

THREE TIMES = TRE VOLTE 

THIS MORNING – THIS 

AFTERNOON – THIS WEEK 

HOW LONG = DA 

QUANTO TEMPO 

FOR + LA DURATA 

DELL'AZIONE 

SINCE + IL MOMENTO IN 

CUI INIZIA L'AZIONE 

(DURATION FORM) 

YESTERDAY  

LAST … 

… AGO 

ON 14th MARCH 

IN 2010 

WHEN 

 



AUSILIARE HAVE / HAS + PAST 

PARTICIPLE (3^ COLONNA) 

 2 ^ COLONNA 

 ? DID(N’T) + FORMA 

BASE  

FORMA 

AFFERMATIVA 

I HAVE BEEN TO LONDON 

 

I ATE A PIZZA 

FORMA NEGATIVA I HAVEN'T BEEN TO 

LONDON 

 

I DIDN'T EAT A PIZZA 

 

FORMA 

INTERROGATIVA 

HAVE YOU BEEN TO 

LONDON ? 

YES, I HAVE  

NO, I HAVEN'T 

DID YOU EAT A PIZZA ? 

YES, I DID 

NO, I DIDN'T 

 

I HAVE PLAYED TENNIS  
FOR A LONG TIME 

I PLAYED TENNIS 
FOR A LONG TIME 

GIOCO A TENNIS  

DA MOLTO TEMPO  
(GIOCO ANCORA) 

HO GIOCATO A TENNIS 
PER MOLTO TEMPO 

(ORA NON GIOCO PIU’) 


